



つけものフェア

1月22日、コミュニティ・プラザにおいて恒例の「つけものフェア」が開催されました。野沢菜部門・その他部門合わせて32品が出品され、来場された皆さんはそれぞれの作品を味わいながらレシピのメモをとったり情報交換をするなど、熱心に研究していました。

我家特性のお漬物ができたら、ぜひご紹介くださいね。

我家の味自慢

味噌コンテスト

2月4日にはコミュニティ・プラザにおいて初めての「味噌コンテスト」が開催され、町内外から20点の手づくり味噌が出品されました。優勝は富士見小学校3年3部の皆さん、昨年度生活科の授業で作った大豆を使って味噌づくりに挑戦したそうです。

味噌づくりは子どもたちにも人気となり、3月には公民館主催で「親子味噌づくり教室」が開催されます。



西伊豆のお友達とスキーで交流！

2月9日・10日と西伊豆町の小学校5年生78名が富士見町を訪れ、富士見高原スノーリゾートでスキーやそり遊びを楽しみました。暖かな臨海の地ではなかなか味わうことのできない白銀の世界に、子どもたちは大喜び！

2日目は、夏に西伊豆を訪問した富士見小学校の5年生75名と再会、スキーで交流を深めました。富士見小の子どもたちはメッセージカードと白樺の木で作ったペン立てをプレゼント、いつまでも良いお友達でいてくださいね。

町高齢者クラブ連合会演芸大会

2月11日 老人福祉センター清泉荘において、町高齢者クラブ連合会の演芸大会が開催されました。

大会には21グループが参加、踊りやカラオケ・演歌体操など40ものプログラムは見ごたえたっぷり！それぞれの息の合ったステージに、300人以上の観衆の皆さんも心がひとつになり、会場のあちらこちらから曲を一緒に口ずさむ声が聞こえてきました。

富里長生会踊りの会の「へのへのもへじ」



町の話題